

Extrait du École changer de cap

<https://www.ecolechangerdecap.net/spip.php?article274>

Collectif Ecole changer de cap

Mouvement Humanisation (Quebec)

- Français - Formation des enseignants - Dossier international -

Date de mise en ligne : dimanche 2 octobre 2011

École changer de cap

Les humains doivent se reconnaître dans leur humanité commune, en même temps que reconnaître leur diversité tant individuelle que culturelle. Edgar MORIN

De plus en plus de personnes s'inquiètent de l'état actuel de l'humanité et de la planète. Le Mouvement Humanisation considère le sous-développement humain comme la cause majeure de l'ignorance, de la pauvreté, de la misère et de la souffrance qui accablent depuis toujours des milliards d'êtres humains.

L'Unesco, à la suite de son évaluation des systèmes d'éducation dans le monde, soulignait l'étonnante absence de finalités (contenus de sens) dans la plupart des systèmes d'éducation. Nous pensons qu'à la charte inestimable des droits de l'enfant devrait être ajouté le droit d'accès aux valeurs universelles de l'humanisation.

Au moment où le monde est de plus en plus divisé politiquement, culturellement et religieusement. Au moment où l'humanité est en quête d'assises communes pour faire face aux nouveaux défis qui concernent la planète entière. Au moment où les enfants sont peut-être la seule base commune, tout en conjuguant l'avenir au présent. Il serait juste, bon et nécessaire de proposer un noyau de valeurs humaines universelles auquel tous les adultes parents d'enfants pourraient souscrire si tant est qu'on reconnaisse que l'avenir de leurs enfants est ce qui leur tient le plus à cœur.

Voir Site <http://www.mouvementhumanisation.or...>